

「四国はひとつ」を合い言葉に、四国四県の教員や運動団体、行政担当者ら4千人余りが集まり、人権教育のあり方を探る本研究大会が高松市で開かれました。

「あらゆる差別の解消をめざし、実りある大会にしよう」と四国地区人権教育協議会の森山会長のあいさつに続き、県立盲学校の生徒たちによる響心太鼓の力強い演奏が披露され、会場から大きな拍手が贈られました。続いて6つの分科会に分かれて、実践報告と、人権問題の解決につながる教育の実践に向けての意見を交換しました。

私は、「人権確立をめざす教育の創造」をテーマとする分科会に参加させていただきました。厳しい家庭環境の下で不登校が続く、極度の人間不信で、教室内でもいつも無表情、コミュニケーションも全くとっていいほどとれなかったA君。基本的な生活習慣や学習習慣が十分には身につけていないかった彼に常に寄り添い、深く心情を理解して、A君とともに歩んでいった5年間の取り組みの報告は、会場全員の心を打ちました。

クラブ活動においても、

キャッチボールの経験もなかった彼が、自信を持って野球部のキャプテンに立候補して活躍し、学習の面でも、中学生でありながら九九の学習から始めた彼が念願の高校に進学するまでには、筆舌に尽くしがたい苦悩や困難があったに違いありません。

報告者は、教師自身の責任感、そして、何より子どもを信じ切る思いの必要性を訴えておられました。生きることへの希望や意欲をなくしかけている子どもであっても、必ず立ち上がることが出来ること、人は誠意を尽くすことによつて教育効果をあげられることを明確に示してくれました。

一人の教師として本研究大会に参加させていただき、大きな示唆とエネルギーを与えられた思いがします。今年の12月には、人権・同和教育の全国大会が20年ぶりに松山市で開かれます。地元愛媛からはもちろん、全国各地から人権文化の実現をめざした実践の報告と意見交換によつて、新しい展望と実践への視野が拓かれるものと思います。

ありがとうございました

次の方々からご好意、ご寄付等をいただきました。厚くお礼申し上げます。(順不同 敬称略)

■まごころ銀行へ

▽福本幸子(桑村)、▽近藤弘文(喜多台)、▽佐伯貴司(三津屋南)、▽みずほ倶楽部、▽三菱電機労働組合西条支部、▽三芳地区民生児童委員協議会、▽高砂演歌クラブ、▽丹原歌謡クラブチャリティカラオケ歌謡祭

■老人ホーム明水荘へ

▽生け花指導 稲住育子(下島山甲)、▽散髪 伊藤泰博(明神木)、▽新聞 芥川秀人(神拝甲)、▽押し花指導 佐藤ミヨ・秋月理作子(大町)、長瀬皋(中野甲)、▽踊り・歌・写真 ハピネス、▽歌・踊り生きがい研究会、▽歌・うちわ作り 西条高校 JRC 部員・一般生徒、▽クリーニング 洗濯屋さん いそ乃

■特別養護老人ホーム道前荘へ

▽歌・踊り 楠河藤の会、▽喫茶 コープえひめ福祉グループ

今月のECOな人



西条自然学校

代表：山本貴仁

西条自然学校は、西条市に住む人々に、その豊かな自然を紹介するために活動しています。山・川・干潟・海をすべて持ち合わせた西条市は、豊かな自然に囲まれた地域ですが、多くの人は身の周りの自然に気づくことなく、毎日を過ごしています。

夜の学校として、毎月1回(第3水曜日)19時から、総合福祉センターで西条の自然に関するお話をしたり、野外学校としてさまざまなテーマで観察会を行ったりしています。どちらも誰でも自由に参加できます。下記へお問い合わせください。

■連絡先 西条自然学校

TEL090-7145-4746 (代表：山本)

URL http://homepage3.nifty.com/ehime_sizen/saijyo.html

保健センターを名乗る販売業者にご注意ください

最近「保健センター」「健康センター」などを名乗り、電話や訪問にて薬品や健康食品の購入をあっせんする業者が出没しています。

保健センターでは、市で行った総合健診の結果についてご連絡することはありますが、**物品の購入をあっせんすることは、一切行っていません。**

不審に思われたときは、中央保健センターへお問い合わせください。

■問合せ 中央保健センター 健康増進課健康推進係 TEL0897-52-1215

おかしい???

保健センターから薬品のあっせんを...

